

学校だより 明るく 元気に たくましく

広島市立広島特別支援学校 校長 中尾 秀行

TEL 082-245-0304

FAX 082-245-0349

平成24年2月1日発行

E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>

給食週間に、給食の先生方に感謝状
を作り、差し上げました。
中学部3年5・6・7組



□ はじめに

新年を迎え、皆様には益々御健勝のことと存じます。

タイガーマスクと名乗る匿名の方からの寄付や、広島刑務所の受刑者逃走事件に始まった平成24年。早いもので1か月が過ぎようとしています。今年の干支は「辰」です。この「辰」には、「動いて伸びる」「整う」の意味があると言われています。草木が盛んに生長し、形が整った状態を表すと解釈されています。本校に例えて言うならば、創立以来、教育の創造を求め続けてきた本校は、創立30周年を迎える今年、9月の移転・開校とともに、一定の形が整うと言えるかもしれません。しかしながら、教育の創造に終わりはありません。これからも、より高次元な教育活動を目指し、私ども教職員は日々研鑽に努めてまいります。本年も引き続き御理解、御協力を賜りますよう、よろしく申し上げます。



□ 校章応募の受賞者表彰式



及川久男教授より賞状を
授与される駒井瞭様

昨年12月19日、2学期終業式終了後に校章募集の受賞者表彰式を行いました。最優秀賞を受賞されました東大阪市在住の駒井瞭様をはじめとする9名の入賞者の内、7名の方に出席していただくことができました。また、御来賓として、広島市教育委員会学校教育課特別支援教育課課長補佐 児玉安司様、同主任指導主事 西山美香様、校章制定会議座長の広島市立大学芸術学部教授 及川久男様、同副座長の広島市立基町高等学校教諭 上川英紀様、PTA会長 中島恵様、PTA副会長 馬本佳代様、同川尻七美様に御臨席いただきました。児玉安司様より御祝辞を賜った後、各受賞作品をスクリーンに映し出しながら、各受賞者に賞状と副賞を授与し、最後に及川久男様より御講評を賜りました。表彰式を通じて、全校で受賞された方々をお祝いし、本校の新しい校章が決まったことを喜び合うことができ、大変うれしく思っています。



入賞者のみなさん

□ 制服制定



プレゼンテーションで、実際に試着し
着心地を確かめる馬本PTA副会長



第4回制服制定会議

昨年12月22日に、制服取扱業者3社による制服取扱業者選定プレゼンテーションを行いました。厳正なる審査の結果、株式会社いとやを平成24年度の本校制服取扱業者として決定しました。1月24日には、第4回制服制定会議を行い、素材やデザイン等を決定するとともに販売価格を検討し、今後のスケジュールについて確認しました。今後、2月7日には制服を発表し、2月8日の高等部入学者選考、2月22日の小・中学部入学

調査で、高等部及び中学部新入学生徒を対象に申込用紙を配付、2月14日、15日の参観懇談日に、中学部及び高等部の在校生へ申込用紙を配付し、2月25日、26日に本校を会場に採寸をする予定にしています。重ねて申し上げますが、本校の制服は義務化しておりません。お子様の障害状況や経済的負担について最大限配慮いたします。個々の事情によっては私服でもかまいません。引き続き、保護者の皆様の御理解と御協力をよろしく申し上げます。

□ 医療的ケア全体研修会



研修会の様子

1月6日に医療的ケア全体研修会を行いました。佐々木塾代表理学療法士 佐々木昭先生を講師としてお招きし、「本校児童生徒の日常生活における姿勢及び健康管理」という演題で御講演いただきました。先生には、平成19年度より本校の特別非常勤講師としてお勤めいただいております。児童生徒は勿論のこと、保護者や教員から厚い信頼を寄せられています。今日まで多くの実績を残



普段の指導場面

されておられることは言うまでもありません。このたびの研修会では、多くのことを御指導いただきましたが、取り分け呼吸に関する立位、座位等の各姿勢の特徴を分かりやすく教えていただくとともに、子どもの状況把握の際に、判断基準をもつことや変化を見逃さず記録に残すことの大切さを改めて学ぶことができました。

□ 生徒会選挙



選挙運動「よろしくお願いします。」



選挙管理委員会のもと、一票を投じる高等部3年の生徒

通して、人との触れ合いがたくさんできる学校』にしていってください。生徒会会長の高等部3年の濱田さん、副会長の高等部2年の坂口君、これまで立派に生徒会の仕事を行うことができました。お疲れ様でした。

昨年の12月19日から始まった生徒会選挙。1月13日には、立会演説放送と投票が行われました。生徒会長には高等部2年10組の渡辺君が、副会長には高等部1年2組の古賀君が決まり、13日の学部集会で、委任状が手渡されました。古賀君と力を合わせて、渡辺君の目標である『㊦はようございます。㊦りがとうございました。㊦つれいします。㊦みませんでした。「おあしす」の挨拶を

□ 作品展示会等



ハートフォーラムふれあい作品展
左は、私と出展した中学部3年の生徒と一緒に本人の作品の前で記念撮影。



今年になって、ハートフォーラムふれあい作品展や市立高等学校総合文化祭、アート&バザール 僕らのアトリエ in アステールなどが開催され、本校児童生徒の作品を多くの方々に見ていただくことができました。また、市立高等学校総合文化祭では、高等部第3学年5・6・7・8組の生徒が昨年に引続きステージ発表の部で合唱を発表しました。歌い終わると大きな拍手に包まれ、生徒の表情からは、達成感に満ちあふれた気持ちを伺うことができました。来場者からは、「作品

の完成度が上がっており、生徒が一生懸命取り組んだ学習の跡が良く分かる。」「ステージ発表で一生懸命に歌う生徒の歌声や姿に心から感銘を覚えた。」等の感想をいただきました。これからも作品展等に積極的に参加し、学習の成果をいろいろな方に御覧いただくことで、児童生徒の自信や達成感につなげていきたいと考えています。



市総文ステージ発表
高等部3年5・6・7・8組



アート&バザール
大阪教育大学名誉教授 竹田契一先生も見に来ていただきました。



小学部作品「学年旗」



上は中学部作品「のれん」と「壁飾り」
下は、高等部作品「ランプシェイド」

□ 建替ニュース

1月21日に、建替工事現場を見学に行きました。工事は順調に進んでいるようです。この日は土曜日でしたが、約200人の作業員の方がコンクリートの流し込みの作業等を行っておられ、深夜から明け方まで作業が続くこともあるとのことでした。3月頃には足場等も撤去され、新校舎の外壁が姿を現すとのことでした。

なお、新設校の住居表示が決まりました。「広島市南区出島四丁目1番1号」です。完成が待ち遠しいですね。



北西から見た校舎全景



南西から見た西棟校舎



運動場から見た校舎全景



工事の進捗状況について
担当者の方から説明していただきました。

□ お知らせ

○ 平成24年第3週（1月16日から1月22日）の広島市感染症発生動向調査において、インフルエンザ患者報告数を求めている37医療機関からの報告数の合計が441人、1医療機関当たり11.92人となり、国立感染症研究所感染症情報センターが示している、注意報レベルの基準である1医療機関当たり10人を上回りました。また、今年に入って、市内の小中学校等で38件の集団かぜによる学級閉鎖が発生するなど、今後も流行が拡大する可能性があります。ついては、手洗いやうがいを行って、症状などからインフルエンザが疑われる場合は、早めに医療機関を受診してください。

○ 平成23年度学校経営計画に関する保護者アンケートに御協力いただきましてありがとうございました。頂戴いたしました貴重な御意見を真摯に受け止め、学校経営に反映させてまいります。

○ 2月8日（水）は、高等部入学者選考のため臨時休業日です。